Ambitious!

夢に向かって、熱くなれ。

私にできることは 経験と知識のすべてを

れスイミングスクールに行っ

学校2年生の時、

友達に誘わ

さんです。小笠原さんは、

高く評価しています。

後輩たちに受け継ぐこと』

の中体連も優勝をめざして じめました。昨年の新人戦で 目で見事優勝。今年6月開催 たことがきっかけで水泳をは イルス感染症の影響によ 100m自由形など3種 しかし、新型コロナ

仲

キャプテンを務める小笠原涼鷹中学校3年生で水泳部の 力を注ぎます」。 にしてあげられることに全 残りの部活動は後輩 今回紹介する白 そう語 って 。 か た

みます!」と笑顔を浮かべ 員のみんなと思いっきり楽し 最後に、「残りの部活動を部 精一杯頑張ります。」と語り、 原さんは、「とても嬉しいで 催が決定。それを聞いた小笠 8月にスイムトライアルの開 なったものの、7月に記録会、 間のもとへ向かいました。 そして―。 悔いの残らないように、 中体連は中止と



は、これまでに得た経験と知 らなくなりました。そん にしていけばいいのかわ も悔しかったです。 り、中体連の中止が決定。 部活動を通して得た成長力を れました。」と小笠原さんの は、選手としてだけではなく、 ちのために全力で頑張る彼女 う悔しさが残る中で、 と話す小笠原さん。顧問の鈴 ることだ』と思ったんです。 識のすべてを後輩たちに伝え 姿を見て、『私ができること 止の連絡を聞いたとき、 人としても立派に成長してく 木翼先生も「中体連中止とい 一緒に過ごす後輩たちの 何を目標



Profile

白鷹中学校 水泳部 白鷹中学校 3年 _{すず} **涼**さん(畔藤)

趣味はピアノを弾くこと。 昨年の文化祭で行われた合 唱コンクールでは、伴奏を 担当しました。

所属チームの紹介

みんなとっても仲良しです!

白鷹中学校 水泳部

- 週5日

- ■部員数 12 名
- 鈴木 問

